



Patrice Giralδος, président du centre socioculturel du Val-d'Egray, Léa Rousselin, accompagnatrice, Célia, William et Louise, porte-parole de l'association, et Johann Baranger, premier adjoint.

SAINT-PARDOUX

« Un regard plus jeune avec de jolies idées »

Dans le cadre du projet soutenu par la communauté de communes du Val-d'Egray, les adolescents de Saint-Pardoux-Soutiers ont présenté samedi la Junior Association, créée en septembre.

Samedi, Célia, William et Louise ont été les porte-parole de la Junior Association, qu'ils ont présentée samedi à leur famille.

William, 14 ans : « L'association a un statut juridique au même titre que les adultes. Nous sommes 13 adhérents de 13 à 17 ans. C'est un projet dans la commune, de solidarité, de partage... »

Célia, 14 ans : « Nous avons déjà fait, un tournoi de basket-foot au City-

stade, participé à la Fête de la musique en vendant des barbes à papa. Nous souhaitons trouver un lieu pour rénover des caisses à savon et faire une course, participer au marché de Noël et avoir notre propre local. »

Un chèque de 350 €

Louise, 17 ans : « Nous avons une commune de plus en plus dynamique et qui ne demande qu'à se développer. Nous avons un regard plus jeune avec de jolies idées. Nos accompagnateurs sont Léa Rousselin et Myriam Bouisson, du centre socioculturel Val de Gâtine ». Patrice Giralδος, président du centre socioculturel du Val-d'Egray, est venu encourager l'équipe. Johann Baranger, premier adjoint, a remis

un chèque de 350 € à la Junior Association en précisant : « Ce sont les 207 € gagnés lors de la vente de barbes à papa, plus le partage d'une somme qu'il restait lors de la clôture d'un compte. En 2009, Enfance loisirs rural avait été créé pour gérer le centre de loisirs, il a été repris par la Communauté de communes. Il restait une somme à répartir entre Familles rurales de Mazières et le Foyer rural de Saint-Pardoux, d'où ce chèque que nous attribuons aux jeunes »

Que vont-ils faire de cette somme ? « Continuer à faire des projets pour plus d'argent et en organiser d'autres », répondent Célia Simonet et Maxime Rousselot, les coprésidents.